
平成29年度市政懇話会　地区のテーマと市の考え方

番号 地区 提出者 テ ー マ 内 容 市 の 考 え 方 担 当 課

1 荒川 地区 【荒川地区の活性化について】

　荒川には企業、お店がない。農業しか
ない。荒川の活性化のために農業関係で
何か対策は考えられないか。
　（集落営農・ブランドなど）

　荒川地区は、ほたるでナイトや田んぼゴルフなど、いろいろと
企画され、積極的に活動されており、集落営農組織も他地区に先
駆けて、平成18年度に「ファーム荒川」を設立されております。

　本年度からは、大河内地区の棚田を守るため、『おごっ「段の
華」つくい手の会』を設立され、棚田の保全にも力をいれていた
だいているところであります。
　このように、地域の活性化のため積極的に活動されている地域
に対しては、市としましてもできる範囲で支援をさせていただき
たいと考えております。

　集落営農については、すでに営農組織を立ち上げておられます
が、運営方法についての話し合いの協力をさせていただきたいと
考えております。

　ブランドについては、現在、市でもブランド特産品の検討をし
ているところでありますが、この地区は過去にショウガの産地と
して有名でありました。
　最近、ショウガの需要が伸びており、農協の方で売り先も確保
されているとお聞きしております。この地区のブランドとして、
ショウガを復活させるのも良い方法だと考えております。

（ブランド：ほたる米、過去にショウガ）

農政課
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